

## Pressemitteilung

16.4.2024

Veränderungen an der Spitze der Stadtmission Nürnberg

### **Aufsichtsrat beruft Joachim Pietzcker interimsweise in den Vorstand**

NÜRNBERG. Der Aufsichtsrat der Stadtmission Nürnberg e.V. hat den Juristen Joachim Pietzcker übergangsweise in den Vorstand des Sozialunternehmens berufen. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Kai Stähler wird Pietzcker als zweiter Vorstand die Steuerung der Stadtmission Nürnberg übernehmen. Die Interims-Berufung ist erfolgt, weil die bisherige Finanzvorständin Gabi Rubenbauer ihr Vorstandsmandat Ende März auf eigenen Wunsch hin niedergelegt hat.

„Wir freuen uns, dass wir Joachim Pietzcker kurzfristig für unseren Unternehmensverbund gewinnen konnten. Der erfahrene Jurist und Finanzfachmann kennt unsere Stadtmission sehr gut und wird sich daher sehr schnell einarbeiten. Ich wünsche ihm im Namen des gesamten Aufsichtsrates alles Gute für diese verantwortungsvolle Aufgabe“, sagt Dr. Jürgen Körnlein, Vorsitzender des Aufsichtsrats.

#### **Expertise als ausgewiesener Finanzexperte**

Joachim Pietzcker wird sich vorrangig um kaufmännische Themen kümmern – ein Feld, auf dem er große Expertise mitbringt: Nach seiner langjährigen Tätigkeit als Kaufmännischer Werkleiter bei Bosch in Nürnberg war Pietzcker zunächst Geschäftsführer des Oikocredit Förderkreises Bayern. Seit 2021 ist er Finanzvorstand dieses gemeinnützigen Vereins, der sich für weltweite Solidarität und soziale Gerechtigkeit engagiert. Schon seit 2014 ist Pietzcker außerdem Vorsitzender des Finanzausschusses der Landesynode der

#### **Unternehmenskommunikation**

Pirckheimerstr. 16 a  
90408 Nürnberg

T. (0911) 35 05 -152  
F. (0911) 35 05 -146  
info@stadtmission-nuernberg.de

[www.stadtmission-nuernberg.de](http://www.stadtmission-nuernberg.de)

#### **Leitung:**

Sabine Stoll  
T. (0911) 35 05 -154  
M. 0172 – 637 28 52

[sabine.stoll@stadtmission-nuernberg.de](mailto:sabine.stoll@stadtmission-nuernberg.de)

Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern. Seit 2020 ist er zudem Mitglied des Landessynodalausschusses.

Der 66-Jährige aus Schnaittach im Nürnberger Land dankte dem Aufsichtsrat für das entgegengebrachte Vertrauen. „Ich bringe mich sehr gerne bei der Stadtmission ein“, betont er. Pietzcker kennt das Sozialunternehmen auch aus seiner Rolle als Mitglied des Aufsichtsrats heraus, dem er über fünf Jahre bis zu seiner aktuellen Berufung in den Vorstand angehörte.

Kai Stähler, Vorstandsvorsitzender der Stadtmission Nürnberg, freut sich auf die Zusammenarbeit mit Joachim Pietzcker und dankt diesem für die Bereitschaft, interimswise Verantwortung zu übernehmen – eine Verantwortung auf Zeit, bis die Stelle des Finanzvorstands/der Finanzvorständin dauerhaft neu besetzt werden kann. Diese Position soll zeitnah ausgeschrieben werden.

#### **Aufsichtsrat würdigt Engagement der ehemaligen Vorständin**

Die Neuausschreibung ist nötig, weil Finanzvorständin Gabi Rubenbauer ihr Vorstandsmandat nach elf Jahren auf eigenen Wunsch hin niedergelegt hat. Der Aufsichtsrat respektiert diese Entscheidung und würdigt Gabi Rubenbauers Einsatz für das Unternehmen. „Mit Frau Rubenbauer verlieren wir eine erfahrene Vorständin, die viele Jahre lang eine maßgebliche Rolle im Unternehmen gespielt hat. Ich bedanke mich im Namen des gesamten Gremiums für das unermüdliche Engagement, das Frau Rubenbauer an den Tag gelegt hat; mit dem sie die Stadtmission auch durch schwierige Zeiten gesteuert hat“, so der Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Körnlein.

Der Aufsichtsrat sieht den Unternehmensverbund aus Stadtmission Nürnberg und Diakonie Erlangen auf einem guten Weg – hin zu einem modernen und agilen Sozialunternehmen, das sich angesichts schwieriger Rahmenbedingungen in der Sozialwirtschaft behaupten kann. Dr. Körnlein dazu: „Mit Kai Stähler haben wir den richtigen Mann an der Spitze, der den Zusammenschluss von Stadtmission Nürnberg und Diakonie Erlangen weiterführen und die Weichen erfolgreich und an den Menschen orientiert Richtung Zukunft stellen wird. Wir sind sehr zuversichtlich, dass es uns gelingen wird, auch die Position des Finanzvorstands zeitnah gut und langfristig zu besetzen und eine stabile Führungsspitze zu schaffen. Mit Joachim Pietzcker als Interimsvorstand wird dieser Übergang gut gelingen.“

Bild 1

Das Führungsduo der Stadtmission Nürnberg: Der Aufsichtsrat hat den Juristen Joachim Pietzcker (rechts) übergangsweise in den Vorstand berufen. Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden Kai Stähler (links) wird Joachim Pietzcker als zweiter Vorstand die Steuerung der Stadtmission Nürnberg übernehmen.

Bild 2 (Porträt)

Der Jurist Joachim Pietzcker ist neuer Interimsvorstand der Stadtmission Nürnberg.

Fotos: Alexander Reindl/Stadtmission Nürnberg

**Bilder zur honorarfreien Veröffentlichung im Kontext freigegeben.**